

Bengkel Open Source Cirebon Telah Dibuka

Informasi tentang razia *software* bajakan di berbagai daerah telah membuat sebagian pengguna komputer khawatir. Bagi sebagian warga Cirebon, harga *software* legal terasa sangat mahal. “Janganakan untuk membeli lisensi Windows, untuk membeli komputernya saja butuh waktu untuk menabung dari hasil panen,” ungkap Djati, seorang warga Kuningan, salah satu peserta Pengenalan Aplikasi Grafis & Multimedia Open Source yang diselenggarakan Komunitas Pengguna Ubuntu di Cirebon, Minggu, 9 September 2007.

Acara itu diikuti puluhan peserta yang berasal dari Cirebon, Indramayu, dan Kuningan. Sebagian besar peserta mengatakan dirinya telah lama ingin menggunakan *software open source*, tapi tidak tahu harus belajar di mana. Seorang mahasiswa Cirebon, Ivan, berharap Komunitas Pengguna Ubuntu di Cirebon dapat membuat acara yang memperkenalkan *software open source* dari dasar.

Harapan Ivan dan para peserta lainnya disambut langsung Komunitas Pengguna Ubuntu Cirebon. Dengan menggandeng Cirebon Information Technology Community (CITC), sebuah komunitas

pengguna teknologi informasi di Cirebon, Komunitas Ubuntu Cirebon menggelar Pesantren Ubuntu Linux, Sabtu, 22 September 2007. “Ternyata menginstal Linux sangat mudah,” ucap Mudatsir, seorang peserta yang laptopnya dijadikan alat latihan instalasi Linux.

Pada bengkel yang dibuka di Rumah Pena, Jl. Dr Sudarsono No. 40A Cirebon itu setiap Sabtu sore peminat open source dapat berbagi ilmu dan keterampilan. Untuk informasi lebih lanjut, hubungi Asep Saefullah via e-mail asepsaefullah@gmail.com atau di 081389995333. ■ Rus



Foto pertemuan di Bengkel Open Source Cirebon.

Geliat Open Source di Kalimantan Barat

Mall Matahari Pontianak akan menggelar *event* TI (Teknologi Informasi) yang diberi nama “Expo Dunia Digital” pada 10-18 November 2007. Event ini akan dilaksanakan di dua lantai, yaitu di lantai dasar dan lantai satu, dengan jumlah *stand* pameran yang tersedia sebanyak 45 stand. Esensi dari acara ini adalah “pengenalan dunia teknologi sejak usia dini untuk persiapan menuju persaingan global”. Rencananya acara ini akan dibuka oleh Gubernur atau Wakil Gubernur Kalimantan Barat.

Dalam gelaran event ini, Mall Matahari bekerja sama dengan berbagai pihak mulai dari Pemerintahan Provinsi Kalimantan Barat, pelaku usaha di dunia komputer, elektronik, selular, dan juga lembaga pendidikan TI berskala nasional dan lokal. Acara juga didukung oleh media cetak dan elektronik berskala lokal maupun nasional yang akan meliput dan mempromosikan event TI ini.

Konsep dari event ini adalah *edutainment*, yakni kegiatan edukasi dan entertainment akan dikemas secara bersamaan dan keduanya dapat saling mendukung sehingga esensi dari event ini bisa tercapai. Event-event pentingnya, antara lain

Lomba Cerdas Cermat berbasis *software* komputer untuk tingkat Sekolah Dasar se-Kalimantan Barat dan beberapa *workshop* dengan tema yang menarik seperti *workshop* “E-learning tools berbasis Open Source” oleh Inixindo.

Dalam kegiatan ini, Mall Matahari bekerja sama dengan beberapa donatur membuat kegiatan *charity* dengan tema “Kepedulian Kualitas Kependidikan” yang akan membagikan beberapa unit komputer kepada sekolah yang membutuhkannya. Pameran tidak hanya menjual produk dari vendor, namun juga karya siswa lembaga pendidikan formal yang berfokus pada pendidikan TI di Kalimantan Barat.

Menurut panitia penyelenggara dari Mall Matahari, dengan acara seperti ini diharapkan animo masyarakat Kalimantan Barat, khususnya pelaku dan penikmat TI, bisa lebih mengembangkan minat dan bakat. Acara-acara ditujukan terutama bagi para pemula, sehingga bisa menjadi bibit-bibit unggul di bidang IT untuk berprestasi dan bersaing di tingkat nasional dan internasional. Dukungan semua pihak sangat diperlukan khususnya para pelaku bisnis TI dan pemerintah. ■ Rus

Daftar KPLI yang Diketahui Saat Ini

Bali

BALINUX

Situs: <http://bali.linux.or.id>

Bandung

KLUB

Situs: <http://bandung.linux.or.id>

Batam

BLUG

Situs: <http://batam.linux.or.id>

Bogor

BULUX

Situs: <http://bogor.linux.or.id>

Gorontalo

GoLA

Situs: <http://gorontalo.linux.or.id>

Jakarta

KPLI Jakarta

Situs: <http://jakarta.linux.or.id>

Madiun

KPLI Madiun

Situs: <http://madiun.linux.or.id>

Makassar

LUGU

Situs: <http://makassar.linux.or.id>

Malang

Maling (MALANG LINUX user Group)

Situs: <http://malang.linux.or.id>

Manado

LUG Manado

Situs: <http://manado.linux.or.id>

Medan

KPLI Medan

Situs: <http://medanlinux.com>

Padang

KPLI Padang

Situs: <http://padang.linux.or.id>

Palembang

MINUX

Situs: <http://palembang.linux.or.id>

Pekanbaru

KPLI Pekanbaru

Situs: <http://pekanbaru.linux.or.id>

Semarang

ATLAS

Situs: <http://jateng.linux.or.id>

Serang

KPLI Serang

Situs: <http://serang.linux.or.id>

Sidoarjo

KPLI Sidoarjo

Situs: <http://sidoarjo.linux.or.id>

Solo

KPLI Solo

Situs: <http://solo.linux.or.id>

Surabaya

KLAS

Situs: <http://surabaya.linux.or.id>

Surabaya

KPLITS

Situs: <http://its-sby.linux.or.id>

Tangerang

KPLI Tangerang

Situs: <http://kpli-tangerang.net>

Yogyakarta

KPLI Yogyakarta

Situs: <http://jogja.linux.or.id>